## 菊池渓谷保護管理協議会総会が開催

3月10日、菊池市中央公民館研修室において、くまもと自然休養林の「菊池渓谷を美しくする保護管理協議会」の令和4年総会が、菊池市をはじめ阿蘇市、環境省、熊本県、警察・消防、観光関係団体の協議会員及び当署から川畑充郎署長、下大迫伸一総括森林整備官、森永敏朗菊池首席森林官及び濵口絵里奈森林整備官が参加して関係者20名で開催されました。

総会では、本協議会会長の江頭実菊池市長の挨拶の後、川畑署長から「当署としても全面的にバックアップするので、引き続き菊池渓谷内の施設の充実、歩道を含めた安全対策に万全を期して頂きたい」と挨拶。続いて、令和3年度の事業報告及び収支決算報告、令和4年の事業計画及び収支予算等の議案について、各機関の参加者により活発な審議が行われました。

新型コロナ禍の中で菊池渓谷への入り込み者数も減少していますが、協議会では令和4年に公式HPの刷新、SNSでの情報発信、ライトアップのプレ事業等を実施して、若年層の取り込みを図ることとしており、当署としても菊池渓谷の更なる活性化に関係機関と連携しながら取り組んでいく考えです。



協議会総会の状況



挨拶する川畑署長